

# Das beste Dorffrühstück

**GEMEINDE 21** / Das erstmals veranstaltete „Dorffrühstück“ wurde unter den „Sauberhaften Festen“ des GABL ausgezeichnet.

VON TINA SCHMORANZ

**HÖFLEIN** / Im Sommer hat das Team der Gemeinde 21 ein herausragendes „Dorffrühstück“ für die gesamte Bevölkerung auf der gesperrten Dorfstraße veranstaltet.

Gelungen ist dies nicht nur durch enorme Eigeninitiative des Teams, sondern auch durch die Unterstützung der GABL-Aktion „Sauberhafte Feste“, wo die konsequente Vermeidung von Abfällen angestrebt wird. Niederösterreichweit kam es nun zu einer Prämierung der besten sauberhaften Feste - und das Höfleiner Dorffrühstück setzte sich gegen 400 Mitstreiter durch.

Zehn Gewinner-Veranstaltungen wurden bei der großen Preisverleihung in Scheibbs ge-



*Silvia Schäfer und Eva Linduska von der Gemeinde 21, Johann Schoderitz und Bürgermeister Otto Auer bei der Preisverleihung in Scheibbs.*

wählt, alle davon nahmen 1.000 Euro Belohnung entgegen. Mit dem Gewinn werden schon wieder neue Projekte plant.

Im Zuge dieser Veranstaltung

gab es auch die Möglichkeit, an einem Gewinnspiel teilzunehmen: Da ergatterte Höfleins Johann Schoderitz einen Wellness-Gutschein für zwei Personen.